

とんぼ祭り

令和2年度とんぼ組



前日各クラスに回り、9:45〜と案内を出しもの・・・いつも通り準備をしていたとんぼさん！始まる5分前に保育士が「お客さんだから1回出るね」と遊戯室を退出すると「開店に間に合わないよ」、「壊れちゃったよ」、「どうしよう」等とてんやわんやです！時間は、過ぎてしまいましたが無事とんぼ祭りが始まりました(*´ω`*)



最初のお客さんは、ありんこ組♪「いらっしゃいませ〜」と元気いっぱい！自分たちの屋台を離れて食べ物を渡しに行ったり、一緒に買いに行く等、優しく接する姿が見られました！しかし、配ってしまい、食べ物がなくなってしまうというハプニングです(笑)



続いてみつばち組！1人1枚千ヶツトを配り、持ち帰りは、どれか1つというルールに変更！「どれがいいですか？」と声を掛けたり、その場を離れて「いかがですか？」と呼び込みに行く姿も(^_^)/



その次は、かぶとむし組！焼きそばが大人気でてんやわんやです！追い付かず・・・待ちきれないかぶとさんも一緒になって店員になっていました！どっちが店員かわからなくなっていました子どもたちなりにやり取りを楽しんでいました♪



最後のお客さんは、てんとうむし組！終わりを迎える頃には、立派な店員さんでした(^_^)



お客さんあまり来ないよ・・・！メニュー表を見て注文を受けてから焼き始めるのと奥に屋台が引込んでいたので目立たなかったのかもしれないです。保育士が買いに行くと喜んで焼き始めていました(^_^)/

とんぼ祭りを終えた後は、「疲れたけど楽しかった」、「お客さん喜んでくれたね」、「全部売れたよ」、「食べ物たくさん残っちゃった」と感想、反省もたくさん出てきました！「かぶと祭りもしたいね」と言って次の目標を立てる程、楽しかったようです☆



子どもたちの実際のやり取りは、動画をご覧ください♪

